

Auriculares Sennheiser HD 2,30

Recomendado para dispositivos portátiles. Necesitaba algo más potente para mi computadora. Estaba buscando audífonos supraaurales para escuchar música en mi teléfono. Elegí los Sennheiser HD 2.30 porque quería un modelo de baja resistencia, un look moderno, cómodo para el día a día. Escucha y buen sonido. En cuanto al sonido en sí, no puedo decir nada todavía, porque escuché que aún no se han calentado.

un buen modelo, me gustó. Ya tengo cuarenta años y he probado y escuchado muchos auriculares en mi vida. No, no soy un experto en el campo del sonido, pero los primeros auriculares se compraron en la época soviética y eran TDS-7. Ha pasado mucho tiempo desde entonces y esos auriculares se perdieron irremediablemente durante la mudanza, pero todavía recuerdo lo incómodos que eran, su presión despiadada en los oídos y un sonido MUY, muy bueno y verdadero. En aquellos días todavía no había sonido digital, los CD comenzaron a extenderse recién en 1995, y el comienzo de los 90 fue la era de los casetes compactos y los discos de vinilo. Se tomó un buen sonido solo del vinilo importado, que se reprodujo en un reproductor decente con una cabeza de diamante magnetodinámica. En general, desde entonces, me encantan los auriculares sobre la oreja, a veces uso auriculares, pero no soporto los sistemas de canales.